



27-junio-2024

La CMIC expresa su beneplácito por el nombramiento de Jesús Antonio Esteva Medina como titular de la SICT del gobierno de la presidenta electa Claudia Sheinbaum

La **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción** expresa un amplio reconocimiento a la **Dra. Claudia Sheinbaum**, presidenta electa de México, por privilegiar responsablemente el perfil profesional y experiencia en el servicio público en la designación de quienes habrán de conformar su Gabinete de Gobierno.

Expresa, asimismo, su beneplácito por el nombramiento del **Maestro Jesús Antonio Esteva Medina** como futuro **Secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes**.

Su preparación académica de excelencia, probada vocación de servicio y experiencia práctica tanto en el sector público como privado en temas relacionados con la infraestructura, son garantía de competencia y resultados en favor de México.

En la CMIC, reiteramos a la Dra. Claudia Sheinbaum y al Maestro Esteva nuestra disposición plena para colaborar con el próximo Gobierno Federal en todo aquello que signifique desarrollo para el país y calidad de vida para la población.